



笠山

阿久根市立三笠中学校
学校便り 令和2年12月号

学校教育目標：未来を拓く、心豊かでたくましい生徒の育成

校訓：自主 協調 持続

創立74年目

年末年始に向けて

校長 西原 久宣

月日が流れるのは早いもので、12月、師走（しわす）となり、私たち教職員にとっても慌ただしい季節となってまいりました。

3年生にとっては、私立高校受験まであと1ヶ月余りとなり、受験の願書書きを行う時期となりました。また、1・2年生は、1月13日（水）・14日（木）に、鹿児島学習定着度調査（国・理・社・数・英の5教科）が県下一斉に実施されます。この冬休みは、再度、基礎・基本事項をしっかりと確認して、それぞれの試験や調査に臨むように、各家庭でもご指導をよろしくお願ひします。

さて、今年は庚子（かのえね）の年で、来年は辛丑（かのとうし）の年になります。干支（えと）とは、十干（甲きのえ、乙きのと、丙ひのえ、丁ひのと、戊つちのえ、己つちのと、庚かのえ、辛かのと、壬みずのえ、癸みずのと）と十二支（子、丑、寅、卯、辰、巳、午、未、申、酉、戌、亥）を組み合わせて、甲子から始まり癸亥までとなり、10と12の最小公倍数の60通りからなります。よって、60歳を迎える方は暦が還るという意味で還暦と呼びます。

今年は新型コロナウイルスの対応に振り回された1年となりましたが、生徒達にとっては、二度とない貴重な中学校生活です。今年あった出来事を振り返り、反省すべきところは反省して、来年の目標をしっかりとたててほしいものです。そして、来年はもっとよい年になることを大いに期待したいものです。

『一年の計は元旦にあり』とよく言われますが、将来、自分の夢を実現するために、気持ちを新たにして2021年（令和3年）を迎え、一年間継続実行できるものを何か一つ決めて取り組んでいってほしいと考えています。

終わりに、今年も家族の皆が健康で無事に年を越せることを感謝して、少し早いですが、皆様よいお年をお迎えください。

今年も
お世話に
なりました

多くの方に感謝した3日間…思い出もたっぷり！

修学旅行(11月24日～26日)

新型コロナウイルス感染症の影響で実施自体が危ぶまれていた修学旅行でしたが、5月から半年遅らせ、行先を一部変更することにより、2年生全員参加で実施することができました。今回は初日に原爆資料館に行き平和学習を行った後、長崎市内自主研修を行いました。5月より日没が早くなったため、ライトアップされた長崎の夜景も楽しむことができました。2日目は軍艦島クルーズで軍艦島に上陸。その後には有田焼の絵付け体験などを行い、最終日はグリーンランドで思う存分楽しみ、最後の1日を満喫しました。この3日間で、2年生の生徒たちは生涯忘れられない中学時代の思い出をいっぱい作ってきたとともに、多くの人の支えで、旅行ができたことに、心から感謝したことでしょう。



「火の用心」で安全に！ 避難訓練(11月20日)

冬は暖房器具など、火を使うことが多くなる上、空気も乾燥しているので火災が起こりやすくなります。学校も昭和38年に火災を起こしております。二度とないように努めていますが、いざという



ときのために避難訓練と消火訓練を行いました。

日頃の英語の成果を発表 市英語暗唱大会(11月27日)

本市の中学校の代表が集まり、学年別に課題文を発表しました。本校からも以下の生徒が参加し、2年生の立山真麻さんが優秀賞を受賞しました。



参加者 1年：尾上くるみ、門園愛里、寺園春菜、松下凜寧 2年：西颯太郎、立山真麻 3年：肥後海輝、西紗佳

ゲストティーチャーに学ぶ！

11月30日「薬物乱用防止教室」、12月2日「人権教室(携帯スマホ安全教室)」、12月8日「租税教室」、12月9日「食育教室」と、専門の方々に来校していただき、より詳しく学習をする機会を設けました。生徒たちも、真剣に聞き、今後の生活について考える機会となりました。



みんな童心に戻りました PTA読み聞かせ(12月3日)

この日のためにPTA文化部の保護者の方は集まって練習して、読み聞かせに臨みました。生徒たちは幼い頃に戻ったように集中してお母さんたちのお話を聞いていました。PTA文化部の皆様、早朝から、本当にありがとうございました。



本物と共演！ 2年芸術鑑賞・体験(12月14日)

かごしま子ども芸術センター主催による「ミニミニ・オペラ上演とオペラ体験ワークショップ」が、2年生を対象に行われました。音楽の授業でオペラを学習していましたが、目の前で歌手のオペラを鑑賞するのは初めてで、共演までさせてもらいました。本物の芸術を肌で感じ、感激していました。



また遊ぼうね！ 3年保育実習(12月1・8日)

3年家庭科の授業で、文旦保育園で保育実習をさせていただきました。授業でおもちゃを作り、幼児たちに見せるのをとても楽しみにしていました。幼児たちはとても喜んでくれました。一緒におゆうぎもして楽しい時間はあっという間に過ぎました。



どのクラスも仲間を応援！クラスのタスキと絆をつなぎました 第1回校内駅伝大会(12月12日)



昨年までは主に個人の記録を競い合う「長距離走大会」でしたが、今年からより一層クラスマッチの要素を強くした「駅伝大会」にリニューアルしました。そのため、生徒たちも沿道で応援を行ったりするなど、学級のタスキだけでなく絆もつなぐ、温かい大会となりました。

《第1回校内駅伝大会結果》 総合優勝：2年1組 準優勝：3年1組
1位 2-1A 45'56" 2位 2-1B 47'10" 3位 2-1C 48'7" 4位 3-1A 48'20" 5位 3-1B 48'30" <区間賞>

1区：富濱陸功 5'58" 女子：馬場葵生 6'43" 3区：西颯太郎 5'03" 女子：北園優花 5'38"
4区：肥後海輝 4'47" 女子：松木琴依 5'38" 5区：濱元泰斗 5'05" 女子：田淵蒼 5'37" 6区：富田敬斗 9'30"

令和3年1月の行事予定

☆来月のスクールカウンセラー来校日…13日・25日☆

日	曜	行事等	日	曜	行事等
1	金	☞元日			
8	金	始業式 ※給食あり・いい菌の日 いじめ問題を考える週間(～13日)	13	水	鹿児島学習定着度調査(1・2年)～14日 3年実力テスト・スクールカウンセラー来校日
10	日	脇本地区子ども育成会駅伝大会	18	月	私立高校推薦入試
11	月	☞成人の日	19	火	1・2年教育相談(1月29日まで)
12	火	職員会議	22	金	令和3年度三笠中学校入学説明会
			24	日	私立高校一般入試スタート

鹿児島学習定着度調査 1月13日(水)・14日(木)

基礎的・基本的な知識や思考力・判断力・表現力等の学力を把握する調査です。県内の中学1・2年生を対象に「国・社・数・理・英」の5教科で行われます。本校では目標として「全教科県平均 + 1%以上」を掲げています。

学校ホームページでカラー版が見られます。また、最新の情報は学校ブログで更新しています。

アドレスが変わりました <http://www.mikasa.akune-school.net>

または、右の2次元バーコードをスマホのカメラで読み込んでください。

または、阿久根市立三笠中学校で検索！

